

九条北小学校 校長室だより

N0.36 令和2年6月15日



6月15日（月）、今日より通常授業が始まりました。朝、児童たちは、少し早めに登校してきたように感じます。みんなの気持ちの表れでしょうか。

★ 始業式～これから1年間を大切に過ごさね！★

6月15日（月）、1学期「始業式」を実施しました。始業式では、自己紹介した後、次のようなことを伝えてました。

【今日より通常授業が始まり、こうして全校児童そろって会えることが、とてもうれしく思います。1年の初めにあたり、みんなに1つだけ伝えたいことがあります。まだまだ、気をつけることやできないこともありますが、**一人一人にとって大切な1年間です。「何か一つ、頑張ろうと思うことを作ってほしい**です。そして、**困ったときは、みんなの近くに先生方がいます。相談してください。**】

退職・転任された教職員の紹介に続いて、新しく着任した教職員の皆さんの紹介もしました。一人一人紹介した時に、児童たちが暖かい拍手で答えてくれました。自然にそして自発的してくれた拍手に、心が温まりました。代表児童の言葉も、九条北小学校の魅力にあふれていました。これから一緒に過ごすことが、ますます楽しみになってきました。



★ 対面式～1年生を迎えて「よろしくおねがいします。」★

始業式に続いて「対面式」を実施しました。1年生が、初めて全校児童と会いました。ピアノ演奏の音楽に合わせて入場してくれる1年生を、全校児童が拍手で迎えました。1年生からは、「よろしくお願ひします！」とあいさつしました。これから、いろいろ教えてあげてくださいね。



★ 地域子ども会・集団下校をしました！★

第1回地域子ども会を実施し、初めて今年度の登校班で集まりました。班長を担ってくれる高学年児童が、メンバーの確認や集合時間・場所の確認をしてくれました。

教室で確認した後、運動に集まりました。ここから「集団下校」です。集団登校時の集合場所まで、班ごとに行きました。**明日からは、「集団登校」になります。**今日、確認した場所に集合して一緒に登校してきます。班長さん、みんなが安全に登校できるように、よろしくお願ひします。

